
 

 

‘Avere il coraggio di inseguire I propri sogni’ 

 

Ho pensato molto prima di scrivere qualcosa su che cosa avesse rappresentato  la Nunziatella nella 
mia vita. Volevo cercare di essere  il piu’ veritiero possibile e di trasmettere  in poche righe cosa mi 
avesse veramente insegnato e quale fosse stata la sua influenza. Quando normalmente ci si sofferma 
ad analizzare il passato e’ facile farsi sopraffarre dai ricordi, di solito solo quelli belli, e molto spesso 
diventa difficile  fare un’analisi obiettiva di una parte di noi stessi.  Io ci ho provato e ho cercato di 
sintetizzare  in un  ‘concetto’  il perche’  I  tre anni passati  in quel  collegio  siano  stati  cosi’  speciali e 
abbiano rappresentato una parte unica della mia vita. 

In fondo tre anni non sono poi tanto se si pensa alla vita eppure se siamo ancora qui a parlare di un 
pezzo di vita accaduto tanto tempo fa’ e se ci sentiamo come ex allievi tutti accumunati da una sorta 
di imprinting diverso da tutti quelli che la Scuola non l’hanno frequentata ci sara’ pure un motivo. 

Ho fatto tante esperienze diverse dopo  la Nunziatella, prima ufficiale dei Carabinieri, poi avvocato, 
ho  lavorato a due edizioni dei Giochi Olimpici, ho vissuto  in Canada e ora a Londra, eppure gli anni 
passati a Napoli  sono ancora  cosi’ vividi  che me  li  ricordo  in quasi  tutti  I particolari. Ci  sono  stati 
momenti difficili in cui un ragazzino, com’ero io in quel periodo, incontrava le prime difficolta’ della 
vita e momenti di esaltazione e cameratismo. Una cosa pero’ e’ rimasta indelibile attraverso tutte le 
fasi della mia vita ed e’  la capacita’ di sognare che ho  imparato alla Nunziatella. Al di  la’ di tutte  le 
parole in quegli anni mi e’ stato insegnato che inseguire I propri sogni e a non avere paura anche di 
fare scelte difficli e’ l’unico modo  per vivere la propria vita a pieno. 

Se devo riassumere il vero insegnamento che la Nunziatella mi ha trasmesso lo posso condensare in 
queste parole: avere il coraggio di inseguire I propri sogni. 



Me  lo  ricordo ancora come  fosse oggi quando  il mio padrino, Sergio Dal Monte, mi consegno’ un 
foglio di carta con su scritto ‘sii sempre te stesso e abbi il coraggio di vivere I tuoi sogni’. Nonostante 
abbia vissuto  in mezzo mondo e continui a girare quel  foglio di carta, anche  se un po’  ingiallito e 
rovinato, lo porto sempre con me. E’ un insegnamento che ho sempre sentito mio e mi ha aiutato a 
ricordare che nella vita non c’e’ tempo per I rimpianti o le esitazioni se si vuole essere felici. Ancora 
oggi  faccio di  tutto per  seguire questo  insegnamento e posso dire  che mi ha aiutato a non avere 
rimpianti. 

Questo  e’  anche  quello  che  vorrei  che  ciascun  ex  allievo,  una  volta  finita  la Nunziatella,  potesse 
interiorizzare e farne un modello di vita. Magari anche il mondo sarebbe  migliore.  

Forse  la  Nunziatella  non  e’  stata  la  scuola  migliore  per  insegnanti,  infrastrutture  o  altro,  ma 
l’eccezionalita’ di quello che ho appreso sta  in altre cose e se ancora oggi sento un  forte senso di 
appartenenza a quelle mura e fratello con tutti quelli che l’hanno frequentata e’ proprio perche’ mi 
sento parte di un qualcosa di unico e conscio di aver vissuto un privilegio. 

Alla fine  il migliore giudizio su una cosa si da quando a distanza di tempo si rivaluta una scelta e si 
considera se  la si rifarebbe ancora. Ecco ancora oggi penso che  l’essere andato alla Nunziatella sia 
stata una scelta felice e che rifarei senza esitazioni. 

A distanza di anni vorrei ringraziare  I miei colleghi di corso e  le tante persone che ho  incontrato  in 
quegli anni. Sono entrato che conoscevo poche cose della vita e ne sono uscito come una persona 
umanamente piu’ ricca. 

Vorrei da queste righe anche ringraziare in modo special Rosario per la costanza e la passione di aver 
creato questo sito dedicato alla nostra scuola e in fondo a tutti noi. 
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